
Elternforum Seedorf  

 

Protokoll Hauptversammlung  
Mittwoch, 14. Februar 2014, 19.30 Uhr, im Alten Gemeindehaus Seedorf 
 
Teilnehmende: 
Susanna Bock, Yvonne Bürki, Doris Hess, Priska Müller, Markus Reichenbach (Protokoll),  
Barbara Rudolf-Nobs (Vorsitz), Ueli Hügli (Gemeinderat), Erika Nobs, Véronique Bodmer 
Entschuldigt: 
Karin Sütterlin Lauper, Ignaz Weibel, Monika Brack, Andreas Scognamiglio 
 
Traktanden 

 
1. Begrüssung  

 Barbara Rudolf heisst alle herzlich willkommen!  
 
2. Wahl Stimmenzähler/innen 

 Wir nicht benötigt. 
 
3. Genehmigung Protokoll 10-13 

 Niemand hat Bemerkungen. 
 
4. Anlässe 2013 
 
Elternhöck (Susanna) 

 Es kommen viele Eltern einfach zum Plaudern. Es ist ein guter Treffpunkt. Es ist so, wie wir es 
uns vorgestellt haben. 

 
Kaspertheater (Barbara) 

 Die Kinder kommen gerne, die Veranstaltung ist gefragt. 
 
Osternachtfeier (Priska) 

 Vor allem mit dem Eierfärben helfen wir immer wieder. Nachmittags konnte man Spiele 
machen und danach gab es noch was zu Essen. Am Abend war ein Gottesdienst und dazu ein 
Kinderprogramm.  

 
Abend zum Schulsystem vorstellen 

 Das Elternforum konnte sich an diesem Anlass vorstellen. Der Verkehrspolizist und die 
Jugendfachstelle Lyss haben sich auch vorgestellt.  

 
Kochkurs für Eltern mit Kind (Roger Müller) 

 Wird immer gut besucht. Letztes Mal konnten wir Schokolade und Pralinen machen. War ein 
Erfolg. 

 
Schwimmkurs (Karin) 

 Es ist im Anschluss an den Normalschwimmkurs. Es sind immer viele Kinder. Letztes Jahr 
waren es leider nur 50 Teilnehmer. Es hatte zuwenig Schwimmlehrer. Die Gemeinde 
unterstützt uns mit einem Prokopf-Beitrag.  

 



Badifest (Barbara) 

 Taucher- und Schwimmclub Aarberg hat den Anlass durchgeführt. Mit dem Elternforum 
Aarberg haben wir das Spielen mit den Kleinkindern übernommen. Die Zusammenarbeit war 
sehr gut. 

 
Kurs mit Kindern lernen (Priska) 

 Man lernt, wie kann ich mein Kind unterstützen kann. Es haben sich 16 Leute angemeldet. 
Maria Oberli Bachmann hat den Kurs durchgeführt.   

 
Treffen mit Schulleitung 

 Wir haben zusammen getragen, wie wir die Schule unterstützen können. Ein Projekt war, das 
wir bei der Papiersammlung halfen.  

 Franzprojekt „Conversation“ Yvonne Bürki hat mit Peter Christen gesprochen um Nicole 
Winkler zu vermitteln. 

 
Schweizerische Erzählnacht (Priska und Ursula Ritter) 

 Ursula war die gute Fee in der Küche. Dieses Mal haben wir ein Clown (Tschesli) und einen 
Erzähler (Pfarrer Heinrich Hubert) der es gleich mitzeichnen konnte. Die Kinder konnten 
zwischen den beiden Angeboten wechseln. Kinder hatten gelacht. Es war ein guter Abend. De 

 
Weihnachtsbasteln (Priska) 

 Priska hatte viele Helferinnen. Adventsgesteck, war sehr aufwändig. Kinder hatten Spass. 
Karin war eine sehr grosse Hilfe. Es waren 30 Kinder und alle trugen ein Gesteck heim. 

 
Familiengottesdienst (Markus) 

 Wir haben Zimtsterne gemacht. 
 
Bildungskommission (Karin) 

 Karin vertritt uns als Elternforum. Karin hat das Projekt Wasserschwimmkurs eingeführt.  
 
IG Jugend (Susanna und Ignaz) 

 Ueli Hügli informiert und erzählt von seiner Arbeit. Man sollte ein Jugendleitbild in der 
Gemeinde Seedorf andenken. Wir haben einen verantwortlichen Jugendarbeit und eine IG 
Jugend und auch Lyss will mithelfen ein solches Jugendleitbild zu zeichnen.  

 Wie sieht es aus mit dem Altersleitbild? Oder eventuell ein Generationenleitbild. IG Jugend 
will dies weiterziehen. 

 Wir organisieren Jungbürgerfeier. Es kommen nicht viele und sie gehen wieder schnell. 

 Maria Hoffmann leitet den sogenannten Vermittlungsstelle der Gemeinde Seedorf. Sie 
sammelt alle Termine. 

 
Diverses 

 Gabriele Hügli möchte u.U. beim Franzprojekt „Conversation“ mitmachen. 

 Was geschieht mit dem Boden im Kirchgemeindehaus (Korkboden)? Susanna wird Stefan 
Leiser anrufen. 

 
5. Ausblick 

 Kaspertheater 

 Osternachtfeier 

 Schwimmkurs Aarberg 

 Selbstverteidigungskurs 6. und 20. September 2014 

 Im November ist wieder Erzählnacht. Motto ist: ich spiele - spiele mit. 

 Im Dezember gibt es wieder ein Weihnachtsbasteln 



 Der Elternhöck bleibt wie immer 

 Babysitterkurs vom Roten Kreuz wird nicht so genutzt. Elternforum würde Kinder finanziell 
unterstützen. Dieses Angebot steht immer noch. 

 
6. Finanzen 

 Rechnung und Budget wurde genehmigt 

 Rechnungsrevision: Verena Remund hat die Rechnung gutgeheissen 
 
7. Mutationen 

 Yvonne Bürki wird in der Vorstand aufgenommen. 

 Ignaz Weibel tritt aus dem Vorstand zurück.  

 Véronique Bodmer wird an der nächsten Vorstandsitzung aufgenommen. 
 
8. Verschiedenes 

 Elternverein Aarberg organisiert am 4. Mai 2014 eine Elternabend zum Thema Medien. 
 
Schluss der Sitzung: 21:00 Uhr, danach lädt das Elternforum zum Fondue ein. 
 
 
Für das Protokoll: 
Markus Reichenbach 
 


